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Parents élus – Présentes : Mmes Detienne, Bigot Ramnaraine, Beaujolais, 
Aouni, Sellami et Khaled - Absente : Mme Bouziane 
Enseignants : Présents : Mmes Chong-Wing, Pouplard-Ferrier, Beuvin et 
Quantin, Mlles Maroccia et Millet, Mrs Reydon et Van Baar-  
Conseil lère municipale : Mme Simon-Deck 
 

1. Effectifs 2014/2015 

Les effectifs prévus sont les suivants :  
CP : 70             CE1 : 40            CE2 : 49           CM1 : 51             CM2 : 37 
Total : 247        Moy : 27,44      Total : 249        Moy : 27,7 
Total : 248        Moy : 27, 55 
 
Voici les rubriques envisagées :  
 
Structure n°1     Structure n°2 
2 CP : 28/28     2 CP : 27/27 
1 CP/CE1 : 14/12    1 CP/CM2 : 16/8 
1 CE1 : 29      1 CE1 : 32 
1 CE2 : 28      1 CE1/CE2 : 9/17 
1 CE2/CM1 : 21/6    1 CE2 : 32 
1 CM1/CM2 : 18/6    2 CM1 : 25/26 
1 CM2 : 29      1 CM2 : 27 
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Structure n° 3 
2 CP : 28/28      1 CE2/CM2 : 17/8 
1 CP/CE1 : 14/10     2 CM1 : 25/26 
1 CE1 : 31       1 CM2 : 27 
 
Au vu de ces effectifs, une ouverture de classe est, peut-être, envisageable. 
 

2.  Le projet d’école 

Le projet d’école pluriannuel 2013/2017 est construit autour de 3 axes 
académiques :  

1. entrée de l’école dans l’ère du numérique 
2. développement de la coopération avec les parents 
3. mise en place de parcours culturels  

 
Notre équipe pédagogique a intégré un 4° axe : compétence 
mathématiques autour de la résolution de problèmes.  
Notre projet a été transmis à l’inspection pour être validé. 
 

3.  Le blog de l’école 

Faisant suite à la proposition de Mme Beaujolais (élue depuis  2 ans) et avec 
son aide, nous avons décidé de reconstruire totalement le blog de l’école 
pour le rendre plus facile d’accès et surtout pour rendre son utilisation plus 
simple pour les enseignants. Mme Beaujolais a beaucoup travaillé et a 
présenté son projet au conseil d’école afin qu’il soit validé. Elle a expliqué la 
démarche et a présenté toutes les rubriques de ce nouveau blog dont 
l’adresse est la suivante : elemdefferre.eklablog.com 
Les enseignants remercient Mme Beaujolais pour son travail et son aide 
précieuse dans la construction de ce nouvel outil.  
 
 
 

w
w

w
.e

le
m

de
ffe

rr
e.

ek
la

bl
og

.c
om

 



	   3/4 

4.  Cantine 

L’organisation de la cantine va être modifiée dans les jours à venir. Nous 
allons vers une organisation en self d’abord par classe puis peut-être d’une 
manière plus individuelle vers le mois d’avril. Suite à un problème de 
quantité, la semaine dernière,  dû à une responsable de la mairie, les 
parents s’interrogent sur le grammage de chaque produit, le taux de sel et 
sur la ration entière de chaque élève. Les repas sont élaborés, à la cuisine 
centrale, par des diététiciennes, tant au niveau de l’équilibre nutritionnel 
qu’au niveau des quantités.  Le personnel de cantine ne peut intervenir sur 
ces repas comme, par exemple, en rajoutant du sel. Les parents qui le 
souhaitent sont invités à assister à la prochaine commission de cantine qui 
aura lieu le 13 mars 2014.  
 

5. Les travaux de l’école  
 
Le conseil réitère sa demande de travaux de peintures intérieures ?  
 
Quelques rideaux de classes sont à changer. A ce sujet, Mme Simon-Deck 
rappelle que ce poste budgétaire s’élève au total à 80 000€ pour toutes les 
écoles de Créteil.  
 
Enfin, des problèmes de condensation sont apparus récemment dans les 
classes ainsi que dans la salle polyvalente avec évidemment, pour 
conséquence, des moisissures. Cela vient peut-être des joints des fenêtres 
usagés.  
 
Enfin le câblage de l’école au niveau informatique est toujours d’actualité : 
c’est un projet total sur trois ans au niveau de la ville.  
 

6.  Projets de fin d’année 

Nous allons lancer, dès la fin du mois, le projet de kermesse de fin d’année 
qui aura lieu le vendredi 20 juin de 18h30 à 21h. A la condition, 
évidemment, qu’un nombre suffisant de parents puisse participer à son 
organisation.  
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Nous avons redemandé la petite salle de la MAC pour la chorale et pour la 
représentation théâtrale accompagné d’une démonstration de danse des 
CM1/CM2. Nous attendons la réponse de la MAC.  
 
 

7. Questions, observations, remarques 

Coopérative 

Le bilan de la coopérative est étudié rapidement.  

 

Intervenants extérieurs  

Une question est posée sur la présence d’intervenants extérieurs autres que 
les animateurs sportifs dans l’école d’ici la fin de l’année à laquelle M. le 
Directeur a répondu négativement.  

 

 

Le prochain conseil d’école est prévu le 13 juin. 
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